Lucha



Felipe Sánchez, David Fernández y Luis Menéndez. | веяторното

David Fernández y Luis Menéndez estarán en Bakú

Gijón, J. J. Los grupistas Luis Menén-dez Rubiera en lucha y David Fernández en judo competirán la próxima semana en los Juegos Europeos que se están disputando en Bakú (Azerbajan). Menéndez lo hará en la modalidad de sambo (+ 74 kilos) y logró su clasificación tras quedar campeón de España lo que tam-bién le supuso participar en el Campeonato de Europa que tuvo lugar en Zagreb lo que supone una gran temporada para es-te joven deportista.

Por su parte David Fernán-dez lo hará en la categoría de + de 100 kilos en judo. David ac-

tualmente entrena en Valencia pero representando al Grupo Covadonga con el que ya logró varias medallas nacionales tanto en lucha libre como sambo. Sin embargo en la actualidad está centrado en el judo ya que busca su clasificación para los Juegos Olímpicos de Río de Ja-

Luis Menéndez y David Fernández prolongan la nómina de grandes luchadores del club gijonés como Ariel Fernández, primera medalla de unos Jue-gos del Mediterráneo, Vicente Sánchez, Miguel González o Luis Bernardo Martínez, olímpico en Barcelona-92.

Voleibol

El equipo cadete del Grupo disputa el Nacional

Gijón, J. J. El equipo cadete femenino de voleibol del Grupo Covadonga que entrena Borja Prado, se encuentra en la localidad de Esplugues de Llobregat (Barcelo-na) para disputar el Campeonato de España.

Las grupistas comenzaran a jugar a las 11 de esta mañana ante el C.D. Las Viñas de Ara-gón, por la tarde a las 18 horas, su rival será el Playas de Benidorm de la Comunidad Valen-ciana y mañana, también a las 11 horas disputara su último partido del Grupo E, ante el a priori favorito la AD Rivas de

La expedición grupista esta formada por las jugadoras Clau-dia Gutiérrez, Cristina Álvarez, Lidia Pérez, Celia Noguero, Marina Santos, Elisa Alonso,

Andrea Fernández, Ana Rodríguez, Susana Ortiz, Ángela Rodríguez, Sara Díaz, Paula Lorenzana, Sonsoles Álvarez, y Thalia Estevez, todas ellas a las órdenes de los entrendores Borja Prado, Ignacio Martínez y Rocío Fuente.

En este campeonato toman parte los 24 mejores equipos de la categoría divididos en seis grupos de cuatro equipos que se medirán entre sí por el sistema de liga a una sola vuelta dentro de cada grupo. Los dos prime-ros de cada uno se clasifican para la segunda fase.

El equipo cadete espera hacer un buen papel aunque será muy complicado igualar el realizado por el infantil que recien-temente se proclamó campeón de España de la categoría bajo la dirección de José Castro.

Kárate

La Escuela Zurita celebra su 20.° cumpleaños

Gijón, J. J. La Escuela de Kárate Zurita celebró recientemente una gala para conmemorar el 20.º aniversario de su fundación. Fueron casi un centenar de personas las que se reunieron para recordar estas dos décadas en las que se forma-ron más de 200 cinturones negros, infantiles, primeros, segundos y terceros Dam, entrenadores regionales, árbitros y monitores.

La escuela está firmemente

arraigada en la zona de Nuevo Gijón, donde nació y donde con-tinúa, colaborando con múltiples actividades que allí se realizan. Su responsable Antonio Zurita comenzó impartiendo clases en otras partes de Asturias como Nava, Infiesto o Cangas de Onís donde formó al primer cinturón negro de la zona oriental. Junto al también maestro Joaquín Fernández, su mentor, organiza desde hace años un curso internacional bajo las enseñanzas del maestro Taiji Kase y que atrae a karatekas de toda España e incluso de otros países. Este curso tiene un apartado para los más pequeños que también tiene una gran acepta-ción. Esta escuela también tutela actividades extraescolares de los colegios Dominicas, Piles, Las Mestas y Clarín.

La escuela participan actividades solidarias como las realizadas para Médicos sin Fronteras así como ofrece de manera regular cursos en Cuba en colaboración





El niño Isaac Vega, el más joven de los distinguidos, con Zurita tras él.

con la Federación Cubana. Zurita también logró que Gijón fuese a partir de 2012 una de las sedes para los exámenes de grados, tras varios años intentándolo.

En la gala hubo entrega de distinciones y también recuerdo para Silver y Chus dos alumnos de la escuela fallecidos en los últi-

Vela.



gana el trofeo "SAR

"Universidad de El "Universidad de Oviedo-Isastur", patroneado por Roberto Bucetas y cu-Oviedo-Isastur" ya tripulación aparece en la foto, se impuso en la XVII Regata "SAR Don Oviedo-Isastur" putroneado por Roberto Bucetas y cu-ya tripulación aparece en la foto, se impuso en la XVII Regata "SAR Don Jana el trofeo "SAR Felipe de Borbón-Cantabria Infinita" en la clase IRC-3, una clase que do-minó desde la primera jornada. Otro barco gijonés, el "Espumeru" acabó cuarto en esta misma clase. El "Espumeru" perdió una posición en la últi-ma regata al fructificar una protesta de un rival.